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Ordre du Jour de la réunion du 21 mars 2023

1) Présence

Présent: Corentin Biron, Fanny Demoulin, Luana Genin, Chelsea Geoffroit, Emma
Lebrun, Emma Lermineau (Kiwi), Clément Tahir, Mathias Van Ranst

Excusé: Lily-Rose André

Absent:

2) Ordre du Jour

1. Ajouts de points à l’ordre du jour
2. ACE
3. Débrief réu ACE du 19 mars
4. Démission
5. Comité
6. Bilans Moraux + AG de fin de mandat
7. Évents à venir

a. Pré-TD Dikkenek
b. Soirée de rencontre

8. Semaine des Arts et de la Culture + Banquet
9. Tour des postes
10. Divers

3) Point par point

1. Ajouts de points à l’ordre du jour
Ajouts des points CHAArue et LLN x Bxl
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2. ACE
Il y a beaucoup à dire mais je vais vous faire un gros résumé parce que ça
pourrait être intéressant surtout pour les délégué.e.s qui poursuivent.
Récemment (le 8 mars), il y a eu 4 démissions à l’ACE ce qui fait tomber le
nombre de délégué.e.s à 3 (prez, trez et écologie). L’annonce a été faite par
mail. À la suite du mail, une réunion d’urgence a été faite le soir du 8 entre
l’ACE et les prez (seuls les prez étaient conviés). On a eu le point de vue de
l’ACE mais pas des démissionnaires, on voulait l’autre point de vue pour se
faire un meilleur avis. Ce qui est arrivé ce samedi 18 mars. Des choses ont
été soulevées dont de sérieux problèmes avec une personne. Ce dimanche, il
y a une AG avant la réu ACE pour la décharge des démissionnaires. Un point
sera demandé pour soulever le problème de la personne qui compte se
présenter au poste de prez ACE. Je ne serais plus présent pour l’AG de fin de
mandat de l’ACE donc il est important au futur bureau d’en prendre
connaissance. J’aimerais donc inviter quelqu’un à m’accompagner dimanche à
18h.

3. Débrief réu ACE
a. Réforme du calendrier académique

Honnêtement, mon cerveau était à moitié connecté pendant ce point donc je
vais essayer de faire au mieux. Le décret ne fixe rien à part des périodes, le
Q1 = 19 semaines et le Q2 = 20 semaines. Pour le Q1, on passe de 14
semaines à 12 semaines, les exams sont avant Noël. Il y a 3 semaines de
blocus entre la session de juin et la seconde sess. Le 30 mars, il y a de
nouveau un vote pour approuver ce décret. Plusieurs universités comme l’ULB
ont voté non. Il y aura une manif le 30 mars. La ministre a déjà fait un pas en
arrière, il faut un large consensus pour que ça passe. Si vous êtes
intéressé.e.s, il y a une AG demain où tous les étudiant.e.s peuvent venir.

b. Retour sécu

Pendant la semaine folklo, il y a eu quelques problèmes avec la sécu. Lundi,
ils ont interdit à des personnes de rentrer car elles étaient trop ivres (comme
pour les boites). Mardi, une étudiante d’un cercle a fait une crise d’angoisse
lors de la fermeture de la Jefke et la sécu n’était pas compréhensive (il y a
notamment eu des moqueries).

luana: Il y aura-t’il une discussion pour le point secu?

Non

c. Ecocup
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Dès lundi (hier), les écocups ULB sont dispos. Il faut envoyer un mail à
martin.marcinska@ulb.be avec en objet (« Commande Ecocup + nom du
cercle » + nombre de gobelets + date de livraison) pour prendre
rendez-vous. Les perms sont le lundi et jeudi entre 15 et 16h30. Le local est
le F1.3.220 (à côté du Librex). Les Ecocup sont facturés directement par l’ULB
comme pour la Jefke Normalement, on peut envoyer le mail le jour-même.
Loïc ne sait pas ce qu’il en est pour les cruches.

On peut ramener les autres dès prochainement (avant la fin de mandat de
l’ACE).

Aussi, il y a 500 écocups en permanence à la Jefke.

D’ailleurs, petite info, il n’y a aucune obligation de racler (même derrière le
bar). Loïc avait demandé des raclettes directement là-bas pour nous faciliter
la tâche et le gars lui a dit ça. On va dire que c’est peut-être juste une
question de respect.

d. Fermeture préfab Maitrankopolis

Mercredi 26 avril, il y a le Maitrankopolis. La Lux a demandé à fermer les
préfabs en journée et au soir. Ça a été approuvé. Seulement les préfabs, pas
le PH et le U.

e. Horaire préfab

Le CS a demandé quand on pourrait ouvrir plus longtemps et s’il y a un espoir
de revenir à la situation d’avant. Même en arrêtant vers 23h-00h, les plaintes
pour nuisances ne s’arrêtent pas. C’est donc impossible pour cette année. Il
faudra voir pour des idées permanentes pour l’année prochaine car c’est juste
pour cette année (idées de refaire isolation, …).

f. Fumeur

À la tournée Erasme, pleins de gens ont fumé dans les cercles
(principalement au CM). C’est aussi arrivé derrière le bar du TD. Ces gens
s’en foutent et insultent les cercles.

4. Démission
J’annonce déjà que c’est le point le plus lourd de la réunion.
-----lecture de certaines parties de la lettre --------, certaines parties ne sont
pas représentatives de la réalité. Je vais réexpliquer toute la situation avant
d’aller plus loin. Cette histoire a commencé parce que Bacchus et moi faisions
des blagues notamment sur le travail mal fait de Guillaume. Ne se sentant
pas bien, il en a fait part à Kiwi et souhaitait une réunion entre les personnes
concernées avec Kiwi en médiatrice. Tu confirmes cela ? (en parlant à Kiwi).
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Cette demande a été faite avant l’AG de février et donc avant la semaine de
la soirée Golden Palace. Étant très pris la semaine de la soirée Golden Palace
pour tout préparer, cette discussion a été reportée provisoirement. Le
lendemain de la soirée, j’ai décidé de convoquer une discussion le lundi
suivant. Cette discussion a commencé par la partie demandée par Guillaume
pour arranger les différents sur les blagues. Il y a eu une seconde partie qui a
mené à sa démission.
On lui a donc proposé les deux solutions et il a choisi de rester. Il a
finalement démissionné quelques jours plus tard.
J’ai beaucoup parlé mais est-ce que vous avez des questions ? J’accepterais
de répondre à toutes !
Maintenant que j’ai exposé la situation, il est temps de voter sa décharge. Il
faut savoir qu’on ne décharge généralement pas quelqu’un qui n’a pas
terminé son taff. Ici, ça concerne autant les évents que le banquet. S’il y a un
souci et qu’on le décharge, ça retombe sur le reste du comité. On pourra
toujours le décharger à l’AG.

Kiwi: Les conséquences logique pour nous par rapport à ce qu’il s’est passé:
plus d’alcool au cercle/events, travail irréprochable, comportement safe, une
semaine de repos.

Il y a eu une discussion à propos de la démission

Vote de la décharge: pour 0/ abstention 1/ contre 7

5. Comité
À un mois de la fin, je me dois de réitérer mon point sur l’avenir du comité. Afin de
mieux préparer la transition, j’aimerais savoir ce que vous comptez faire l’année
prochaine. Ça pourrait être intéressant pour l’AG ACE de dimanche et pour la
préparation des BM.

Luana: Je ne sais pas encore, pourquoi pas ça peut être bien comme j’ai pas pu faire
grand chose cette année.

Fanny: Je pense me représenter mais je ne sais pas à quoi , c’est en fonction des
postes.
Mathias: Oui.
Lily-Rose: Je ne sais pas encore.
Fatou : Pourquoi pas.
Emma: La même.

6. BM+AG
Après les deux semaines intermédiaires, on va devoir refaire des Bilans moraux (de
fin de mandat). Je propose de faire les BM la semaine du 24 avril, peut-être le mardi
25 à partir de 18h si tout le monde est dispo.
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Tout le monde d’accord de faire ça le mardi 25

Corentin : Je tiens à m’excuser, je ne vais pas refaire ce que j’avais au q1 parce que
je n’ai pas remis les entrevues au propre. à vous de voir si vous voulez le refaire mais
je ne le ferai pas pour tout le monde de manière obligatoire, n’hésitez pas à venir
vers moi.
Kiwi: Il y a un truc qui me dérange un peu, je voudrais rajouter dans le formulaire
une partie ou les délégués font un retour sur le bureau. Les BM sont écrits entre
membres du bureau et ça rend les choses plus “positives” et moins objective si les
membres du bureau sont potes, le plus simple est d’ajouter cela dans le google docs.
Comme ça en cas de points négatifs il y a une trace.
Mathias: Ça semble être une bonne idée.
Clément: Je suis d’accord.
Corentin: Mathias je te propose de venir pour compléter le bureau pour les BM.
Mathias: Ok pas de soucis.

Après les BM, on devra faire l’AG de fin de mandat (pour décharger le comité actuel
et élire le prochain comité). Je propose le vendredi 28 ou le samedi 29 en soirée pour
avoir les ancien.ne.s

Tout le monde est ok pour vendredi 28 avril à 19h.

7. Évents à venir
a. Dikkenek

Lily-Rose: Pour commencer, je vous ai fait une belle affiche et j’ai eu quelques
personnes qui sont venues me dire qu’iels viendraient, donc franchement je
suis contente. Vu que c’est notre premier Event depuis notre TD, j’espère que
vous allez jouer le jeu pour ce soir. Merci d’ailleurs à Kiwi et Corentin qui se
sont chargés de regarder pour les courses car vraiment je n’ai pas du tout le
temps. Merci aussi de votre réactivité face aux perms, en 2h j’avais déjà le
minimum donc top. Comme vous pouvez le constater, les dernières sont
faites.
Si jamais, il est toujours temps d’ajouter vos musiques sur la playlist Spotify
que j’ai envoyée sur le groupe hier. Et si vous faites des photos avec votre
téléphone, postez-les et taguez le CHAA!

b. Soirée de rencontre
La semaine de reprise, on va organiser une soirée de rencontre (en gros
soirée de recrutement) pour que les étudiant.e.s intéressé.e.s par rejoindre le
comité puissent nous rencontrer et poser leurs éventuelles questions. Il
faudra mettre le paquet avec une bonne comm et surtout une descente
d’auditoire (plusieurs mais chut). C’est à nous de faire une dernière chose
pour que le cercle persiste.
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Ce serait la semaine du 17, (18/20) car on aura potentiellement une dernière
réunion le 18. On discute de l'activité à faire après la réunion.
Mathias: on peut peut-être faire une petite acti comme pendant la soirée de
rentrée pour donner de l’interaction.
Kiwi : C’est bien.

c. LLN x Bxl
La sortie avec LLn et le CdH aura lieu le jeudi 13 avril à LLN et le samedi 15 à
BX. Le jeudi on est chez eux, ils nous font visiter la ville et on boit des verres
ensemble. Le samedi on leur fait visiter la ville et on boit des verres aussi.
Bloquez vos dates.
Kiwi: dommage que pendant les vacances

8. Semaine des Arts et de la Culture + Banquet

Mathias: avec Emma on veut organiser un atelier de lecture le mercredi pour faire
découvrir principalement des manga avec différents manga de nos collections.
Kiwi: C’est en plus de l’atelier origami et encre de chine.
Luana: j’ai un dessin à photocopier pour faire de l’encre de chine
Kiwi: il faut acheter du papier spécial origami (voir papeterie). Y-a-t’il un 3e atelier?
Luana: Il y a deux ateliers encre de chine.
Mathias: On sait qui apporte quoi pour les mangas.
Kiwi: On en est où pour les dégustations (bubble tea) ?
Emma: Il y a une épicerie près de chez Fatou j’y vais.
Kiwi: Emma tu t’en charge?
Emma: Faudrait faire des réservations pour les quantités.
Kiwi: Je pensais faire sur le moment, c’est mieux chaud.
Kiwi: On propose quoi niveau nourriture ?
Mathias : Je peux faire des gyozas.
Corentin: il faut faire une inscription sur l’event.
Luana: Mon cousin peut faire des trucs, il bosse dans un restaurant.
Kiwi: Ça coûte quand même cher.
Clément: On peut faire payer juste les dégustations.
Kiwi: On devrait pouvoir trouver des mochis dans le supermarket asiatique
Fatou: je préfère les faires c’est meilleur que ceux du magasin qui sont dégueulasses.
Kiwi: On laisse tomber les mochis?
Mathias: Faut qu’on garde les bubble tea.
Emma: On mettra le lait au dernier moment
Mathias: Je vais regarder les snack asiatiques que je connais
Luana: Il y a plein de magasins asiatiques, on peut regarder.
Kiwi: On peut organiser une sortie dans les magasins et voir les tarifs. On s'organise
sur whatsapp après la réunion.

Corentin: un autre event?
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Mathias: le jeudi je voudrais faire une découverte de jeux de société asiatique a
partir de 14h
Fatou: après 16h je n’ai pas cours je peux continuer l’atelier

Corentin: autre chose?
Kiwi: Qu’en est-il du film?
Mathias: J’ai plusieurs films en tête je pensais faire une publi insta pour voir ce que
les gens préfèrent. Les films: sept samouraïs ou le grand judo. On ferait ça après le
quizz
Clément: si on fait pas de pub on peut voir un peu n’importe quoi.
Emma: moi j’ai un film chinois sur mon ordi (better days)
Corentin: faut faire la demande pour l’auditoire maintenant
Kiwi: Je préfère qu’on prenne un des deux films libres et qu’on ne se cache pas. Cela
fait plus professionnel.
Corentin: un vieux film en plus ça peut être bien, c’est un argument car personne ne
voit ce genre de film.

Kiwi: Fatou, tu en es où par rapport au quiz ?
Fatou: j’ai un jeu avec des questions
Kiwi: Onn va faire sur plusieurs catégories ; histoire/archéo, musique, animé,
géographie, cuisine, actu
Kiwi: animé → Fatou / archéo → Mathias / géo je m’en charge / Luana → musique /
cuisine → Mathias / actu → Emma + Fanny
Corentin: qui anime la soirée?
Kiwi: dans la com on fait plusieurs event. J’ai vraiment envie d’animer le truc, on fait
à deux mathias?
Mathias: oui
Kiwi: Comment fait-on niveau pratique ?
Corentin: kahoot est payant
Emma: On fait par Google forms ou format papier ?
Clément: une fiche comme ça moins de triche et un powerpoint pour la présentation
Kiwi: J’ai du temps pour le powerpoint, envoyez-moi les questions pour mardi
Fatou: chacun peut faire un powerpoint pour sa partie
Kiwi: Bonne idée
Clément: envoyez tous les powerpoint le mercredi à mathias pour qu’il l’ai sur son
PC.
Kiwi : On fait quoi comme prix pour le gagnant ?
Corentin: une bouteille de saké avec et sans alcool?

Pour le reste des prix on en discute plus tard

Luana: pour la déco je m’occupe.

Kiwi : faut faire une descente d’auditoire pour parler de la semaine des arts et de la
culture
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Kiwi : Pour le baquet, les inscriptions étaient jusqu'à hier et il n'y a que 7-8 inscrits.
Comme c’est un resto et qu’il faut quand même faire du chiffre, on ne sera pas
assez. On ne peut pas faire ouvrir le resto alors qu’on sera en perte. Le banquet va
être annulé, nous n’avons pas le choix. Il y a une alternative, un truc chill, on se met
dans un cercle et on prépare tous des trucs à manger, ce qui coûtera beaucoup
moins cher. On pourrait faire ça au CHAA si pas grand monde. Si c’est pas cher on
aura peut-être plus de monde. C’est le principe d’une Auberge espagnole.
Mathias: faut voir comment on fait. Il y aura peut-être plus de gens et donc autant
commencer à envisager un autre local.
Kiwi: faudrait que tout le monde se dépêche et fasse à manger.
Clément : très bonne idée
Fatou: j’ai plein de truc que je peux avoir pour tenir au chaud
Kiwi: pour les plats j’ai du mal à visualiser, est-ce qu’on peut faire autre chose que de
l’asiatique
Corentin: il faut prévenir les gens qui ont déjà réservé et il faut annuler l’event.

9. tour des postes
1. chaarue :

Corentin : traditionnellement on a une charrue de fin de mandat où on
présente les postes et tout ça. Il la faudrait idéalement pour la soirée de
rencontre.
Mathias: demain j’imprime la chaarue et elle sera dispo pour la semaine
culturelle

10. divers
Corentin : on a le droit de boire
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